

## 環境美化ボランティアに感謝!! 佐呂間自治会が植樹帯の草取り実施!

8月7日、ボランティア活動として北見日産佐呂間店からイエローグローブまでの約1.5kmに及ぶ植樹帯の草取りが実施されました。この活動は、佐呂間自治会生活環境部の事業の一つとして毎年実施されており、今年も佐呂間自治会婦人部も含め40名の方が参加しました。この活動のおかげで佐呂間市街の景観がよくなり、地域住民はもとより佐呂間を訪れる方々にも大変喜ばれています。大変ありがとうございました。



## トドックスマイルキャラバン For179

8月18日、佐呂間町に「トドックスマイルキャラバン」が来町しました。コープさっぽろの宅配システム『トドック』が10周年を迎えるにあたり、コープさっぽろの宅配キャラクターであるトドックが、道内179市町村すべてを回り、「10周年を迎えられたことへの感謝の気持ち、を届けよう。」という企画です。佐呂間町ではサロマ湖展望台を訪問してもらい、川根町長に感謝状や記念品が贈呈されました。



# 佐呂間から全国の大舞台へ挑戦!!

岡松 悠さん (佐小4年) ・ 住吉 美波さん (佐中3年)

# 女子軟式野球で全国大会に出場!!

※写真提供：岡松 直子さん、住吉 健司さん



佐呂間町から二人の少女が、女子軟式野球で全国大会に出場し、北海道の女子野球選手の代表として元気にプレーしました。オホーツクブルーエンジェルス所属の岡松悠さん(佐小4年)は、8月6日から埼玉県で開催された第4回NPBガールズトーナメント全国大会に出場、オホーツクシャイニングガールズ所属の住吉美波さん(佐中3年)は、7月29日から京都府で開催された第1回全日本中学軟式野球大会に出場しました。

それぞれ炎天下の中、全国の強豪チームを相手に日頃の練習の成果を思う存分発揮し、全国の大舞台で見事1勝を掴み取り大健闘しました。

YUU  
OKAMATSU  
岡松 悠 #13



オホーツクブルーエンジェルス / 佐呂間ライオンズ

全国大会では、佐呂間ライオンズの監督、コーチが教えてくれたことがちゃんとできました。教えてくれてありがとうございました。練習がきついときもあるけど大好きな野球をこれからもいっしょうけんめい頑張りたいです。来年の目標は全国大会に出場して一つでも多く勝ちたいです。応援してくれたみなさんありがとうございました。

MINAMI  
SUMIYOSHI  
住吉 美波 #4



オホーツクシャイニングガールズ

小学2年生から毎日男の子達と必死に練習してきました。『野球を辞めたい』と思ったこともありましたが、安藤監督・コーチ・チームメイトに支えられて野球を続ける事ができました。全国大会という素晴らしい舞台に立てた事、皆さんに感謝しています。そして、どんなに仕事が忙しくても私に付き合ってくれた家族にも感謝しています。



住吉美波さん (写真前列左から2番目)

## まちの話題

# Town Topics